

# 留学だより No. 4

こんにちは！アメリカ合衆国ミシガン州に留学中の16期地曳です。体感は1週間くらい前に留学だより No. 3 を投稿したかなーって感じです。時間が経つのが日に日に早くなっている気がします。今回は、

目次；アメリカの11月ってどんな感じ？

Thanksgiving trip to Chicago

の二本立てでお送りします！

★アメリカの11月ってどんな感じ？

10月31日は目に染みるくらい町がハロウィーン一色だったのに対して、11月1日になると、みんなハロウィーンのデコレーションを取り外して Thanksgiving と Christmas に向かって準備します。そもそも Thanksgiving とはなんぞや？と思う人がいるかもしれないので説明します。

Thanksgiving とは、毎年11月第4木曜日における Thanksgiving Day 周辺で行われる感謝祭のことです。アメリカにおける Thanksgiving の起源は、1621年に現在のマサチューセッツ州で行われたピルグリム（宗教的な開拓者たち）とネイティブアメリカン（特にワンプノグ族）との間で行われた収穫祭に遡ります。この収穫祭は、開拓者たちが無事に冬を越し、豊作を迎えたことを祝って行われました。後に、国家的な祝日として定着し、現在の形となりました。それにともなって水曜日から日曜日までの五連休というものがアメリカには存在していて、秋休みみたいなものになっているので、みんな実家に帰省したり、旅行に行ったりする人もいます、私はホストファミリーと二人の留学生とシカゴに旅行に行きました！「あつまれどうぶつの森」で遊んでいる人は、少し身近に感じるかもしれません。「あつ森」の中にも Thanksgiving の習慣がありますもんね。Thanksgiving では七面鳥やマッシュポテトを食べる習慣があって、私の家族も七面鳥を一羽買って食べました。

ですが、みなさんが想像するようにアメリカでも Thanksgiving よりかは Christmas の方が根強いので、Thanksgiving でもあちらこちらにクリスマスツリーやデコレーションが飾られています。クリスマスツリーに囲まれての Thanksgiving dinner はちょっと頭がこんがらがりましたが、楽しかったし、美味しかったです。



あと私が皆さんに本当にお伝えしたいのは、私のステイしている地域では、11月に雪が降るということです。毎年ハロウィーンの周辺で降り始めるとホストマザーから聞いていたのですが、今年は10月に雪は降らず、代わりに11月終わりに「吹雪警報」が出る、というくらいの大雪になりました。今、私は12月2日にこの留学だよりを書いているのですが、ここ五日間くらい連続で雪が降っています。警報が出ているのももちろん学校には行けず、私の大好きなお散歩も大雪のためできず、現在 2:51、留学だよりを書いています。私の部屋の窓からは誰かが雪を積み上げたのか知りませんが雪山が沢山あって自分の家が山小屋なのではと思ったりもします。日本は今、どのくらい寒いのか、どのくらい暑いのか分かりませんが、少なくとも大雪にはなっていないでしょう。こう見えてとってもテンションが上がっています。早く雪だるまをつくりたいです。



## ★Thanksgiving trip to Chicago

先程、お伝えしたように私は Thanksgiving の祝日を使って金曜日から日曜日までシカゴに旅行に行ってきました！ハプニングもいろいろあって楽しすぎたので、皆さんに共有しようと思います！

まず金曜日に家から5時間半ほどかけて車で行く予定だったのですが、お伝えしたように大雪予報が出ていたので、木曜日に道中にある別荘のような第二の我が家で、雪を逃れて1泊しました。そのあと午前7時にシカゴに向けて再出発しました。別荘からシカゴまでは3時間ほどでしたが、アメリカではタイムゾーンが4つあり、私が住んでいるところとシカゴでは1時間の時差があるので、10時ではなく11時にシカゴに到着。そのあと、ショッピングをしに街にくりだしました。私は買い物だけで150ドル程、使ってしまった。アメリカではブラックフライデーが日本より盛んなので、ブラックフライデーでなかったら軽く倍の値段はしたと思います。自分の中では結構お得な買い物だったと思うのですが、両親にはとても申し訳ない気持ちでいっぱいです。ごめんなさい。そのあとはシカゴで有名な全面ガラス張りのタワーに行ってきました。夜に行ったので夜景がとてもきれいでした。ちなみにシカゴでは雪は降っていませんでしたね。



二日目は美術で習った“The Bean”を見に行ったり、シカゴの歴史がわかる美術館に行ったり、ミシガン湖にあるモールに行ったりしました。一日目はすべてカード支払いで買い物をしたので、父が他の誰かが私のカードを勝手に使っていると思って私のカードを止めるというプチハプニングが起きました。危うく夜ご飯が食べられないという事件が起ころうでした。夜ご飯はシカゴピザを食べました。さけるチーズを丸ごと食べているような食感でしたが、美味しかったです。カロリーのことは気にしないでいきましょう。そのあとはライトショーのある動物園に行きました。これまた友達と動物園の中で迷子になると

いうプチハプニングが起きましたが、何とか耐えました。動物園を出た後バスでホテルに帰ったのですが、30分待ってもバスが来ないという大事件に見舞われ、へとへとになって帰りました。

最終日は電車に乗ってマクドナルドの大学を見に行きました。マクドナルドでの働き方を学ぶ大学だそうです。聞いたときは本当に存在するのかなと思いましたが、本当にありました。電車も3か月以上ぶりに乗って、西武新宿線を思い出しました。ガラガラでしたが。

そして5時間かけて車で家に帰るはずでしたが、帰る道中は吹雪がすごくて、結局7時間ほどかけて家に帰りました。シカゴは東京の丸の内と渋谷を合わせて、街並みをぎゅっとしたような街で、夜景がきれいでかっこいい街でした。無理だとは思いますが、来年のブラックフライデーにまた行ってみたいなと思ったりもします。



以上で今回の留学だよりはおしまいです。12月はクリスマスや年越しもあって、忙しい1か月になりそうです。Thanksgivingだったので、私も私を支えてくれているすべての人に感謝したいなと思います。ではまた、次回の留学だよりで会いましょう～！